一、形容词(组)用作状语，常常表示伴随情况。可以放在句首，也可放在句末。例如：
1.Over joyed,they rushed to the front. ——他们非常高兴，急忙跑到前面。
2.The thief hid himsel finthe corner, afraid of being caught.——小偷躲在角落里，担心被人抓住。

二、形容词(组)用作原因状语，通常位于句首。例如：
1.As he was thirsty and eager to get a little rest,he went into the tea house and seated himself at a little table by the window.
由于口渴，又渴望休息片刻，他就走进茶馆，在靠窗的一张小桌旁坐下。
2.Easy to be with,he is warmly welcomed.——因为平易近人，所以他受到热烈欢迎。

三、形容词(组)用作结果状语，一般位于句末。例如：
1.They broke into the uncle’s bedroom and found the man lying on the floor, dead.
他们强行冲进叔叔的卧室，发现那个人躺在地板上，已经死了。
2.He returned from war,safe and sound.——他安然无恙地从战争中归来。

四、形容词(组)用作评注性状语，表示说话人的看法、态度和评价。通常位于句首，常用逗号与句子隔开。例如：
1.Even more important,he is in charge of the project.——更重要的是，他负责这项工程。
2.Curious,the game should turn out that way.——真奇怪，比赛结果是那样的。

五、形容词（组）用作让步状语，常由一个形容词短语或or连接的两个以上的并列形容词短语构成。常常位于句首也可位于句中。例如：
1. Old or young, the peasants are busy with autumn harvest.——农民不论老少都在忙于秋收。
2. Every nation, big or small, should be equal.——每个国家无论大小，都应一律平等。
3. Right or wrong, I’ll stand on your side.——无论对还是错，我都将站在你的一边。

六、形容词（组）还可以用作时间状语。例如：
1.Glad, I sing an English song. (=When I am glad, I sing an English song.)
我高兴的时候，就唱一首英语歌。
2.We don’t eat vegertables raw. (=When vegetables are raw, we don’t eat them.)
我们不吃生蔬菜。

